



Ciudad Real



El presidente del PP-CR, Miguel Ángel Valverde: “Anoche se demostró que hay dos formas de proponer un futuro para CLM; el del conformismo de Page o el de la ilusión por el cambio que representa Paco Núñez”



Valverde ha hecho balance del debate que ayer enfrentó en la televisión pública de Castilla-La Mancha, CMM Media, a los cinco candidatos a la presidencia de la Junta, “y que tuvo claramente un ganador; el candidato del PP, Paco Núñez que, con su actitud, su ilusión y sus propuestas demostró que tiene un gran proyecto para Castilla-La Mancha y que está listo para gobernar”. “Anoche se demostró que hay dos formas de proponer un futuro para Castilla-La Mancha. Por un lado, vino el futuro caduco, el de la inercia y el conformismo que representa el candidato del PSOE Emiliano García-Page, y, por otro lado, un futuro de ilusión, de cambio, de oportunidades y de alianzas que representa el candidato del PP, Paco Núñez, y no hay más alternativas”.

“En el debate vimos a un Page muy nervioso, superado, faltón y con constantes referencias al pasado. Parece mentira que lleve 21 años en el gobierno regional y solo se le ocurra hablar de Cospedal”. “Podimos comprobar también que tenemos un presidente en el que no podemos confiar en su palabra, todo lo contrario, a Paco Núñez, que cada intervención suya era una propuesta”. “El debate electoral ha dejado claro que el próximo 28 de mayo tenemos que elegir a Page o elegir a Paco Núñez. Lo tenemos muy claro y el debate lo dejó aún más claro. El domingo vamos a tener la oportunidad de demostrarlo en las urnas y por ese motivo pedimos el voto para el PP y para Paco Núñez”.

Saceruela



La candidata a las Cortes Regionales, Maribel Mansilla, asegura que Núñez gobernará mirando a los pueblos y no de espaldas a ellos como ha hecho Page

Mansilla aseguraba “que es urgente y necesario hacer políticas que beneficien a nuestros pueblos, a nuestro entorno rural, mirando hacia ellos y no de espaldas como ha hecho Page, porque atender las necesidades y los retos de las personas que viven en los pueblos es prioritario para poder llevar a cabo políticas que beneficien a los vecinos del mundo rural”. Así lo afirmaba en el acto público junto al candidato a la Alcaldía de Saceruela, José Antonio Morales. “Y eso es lo que ha hecho Paco Núñez todos estos años, visitar nuestros pueblos y hablar con sus vecinos, para tener una radiografía exacta de lo que necesita la Castilla-La Mancha rural”.

“Para gobernar es fundamental contar con la opinión de los residentes en zonas rurales porque esta opción posibilita la oferta de soluciones sostenibles, de manera que no se impongan medidas que no cuenten con el encaje local”. “Núñez tiene muy presente que el futuro de CLM pasa por el futuro de nuestro entorno rural y nuestro campo y lo que consigamos mejorar en estos entornos no solo es un avance sectorial, sino que será un avance de toda la región”.



Campo de Criptana



El europarlamentario y portavoz del PP en la Comisión de Agricultura del Parlamento Europeo, Juan Ignacio Zoido, está convencido de que cuando Paco Núñez gobierne Castilla-La Mancha al sector agroalimentario le va a ir mejor

Junto a los candidatos a las Cortes Regionales Lola Merino y Santiago Lucas-Torres antes del encuentro con agricultores, asociaciones agrarias y cooperativistas, Zoido ha puesto en valor el compromiso de Paco Núñez con los agricultores, los ganaderos, las cooperativas y la industria alimentaria, y su defensa de un sector, que “en estos momentos no está para que le puedan poner más condiciones y más restricciones, en clara alusión a las estrategias que defiende el vicepresidente socialista de la Comisión de Agricultura del Parlamento Europeo, de priorizar las cuestiones medioambientales por encima de las necesidades de los agricultores y ganaderos, porque de ser así, se verán obligados a cerrar sus explotaciones y sus industrias y entonces a ver de que comemos”.



“No nos pueden cambiar la forma de trabajar en nuestra industria agroalimentaria solo por razones ideológicas, y no por criterios científicos y por eso los europarlamentarios del PP en Bruselas, vamos a seguir reclamando una PAC que beneficie a los agricultores por encima de cuestiones medioambientales y que no sufran recortes”. “Con Núñez como presidente de CLM, vamos a contar en Europa con el aval de un líder que venga a Bruselas a sumar, porque hasta ahora no he escuchado por allí la voz de ningún cargo del PSOE de esta región que viniera a impulsar y apoyar esas medidas para la PAC que recogen las enmiendas del Partido Popular”.

Comarca de Montiel



La candidata a las Cortes Regionales, Rocío Zarco, señala que Paco Núñez pondrá en marcha medidas que mejoren la situación de los autónomos “porque cree en ellos como generadores de empleo y riqueza”

Zarco ha señalado, con motivo de las visitas que ha realizado a varios negocios de autónomos de la Comarca de Montiel “la preocupación de Paco Núñez por la presión fiscal tan alta que soportan los autónomos de Castilla-La Mancha”. “Un sector importante y clave para la economía regional, y que, por su relevancia, Paco Núñez se ha comprometido a materializar cuando gobierne en la Junta, con la concesión de ayudas a quienes se constituyan como trabajadores por cuenta propia e inicien una actividad empresarial, de forma que puedan hacer frente a los gastos de constitución e inicio de sus negocios. Unas ayudas, que serán de 2.500 euros y llegarán hasta los 3.000 si se trata de jóvenes, mujeres y mayores de 45 años”.

“Igualmente, el gobierno de Paco Núñez aprobará ayudas a las pymes y autónomos que trasladen su actividad económica a CLM por importe de 3.000 €, una ayuda que se incrementará en 1.000 € más si la actividad se sitúa en municipios menores de 5.000 habitantes”. Una de las medidas estrella de Paco Núñez para los autónomos es el establecimiento de una ‘Tarifa 0’ para los autónomos que inicien su actividad, una vez agotada la estatal, y por plazo de 1 año. En Castilla-La Mancha la Tarifa 0 tendrá una duración de 2 años, ampliable 6 meses más, si la actividad se desarrolla en zonas despobladas, como forma de luchar contra la despoblación.

